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Session de travail datée le 1 août 2023 
 

  

COMPTE-RENDU  

Session de travail de la ville de Belle-Baie 

 TENUE : 01/08/2023 à 18 h 30  

  
Présence : 

 

 

                                                                                                                                                 
  

 
        1. DÉCLARATION DE CONFLITS D'INTÉRÊTS 
 
Madame Béatrice Seymour déclare un conflit d’intérêts au point 2.7. 

 

 

Présents / présentes : 
 
D. Guitard, maire  
R. Arseneau, conseiller 
A. Bard-Lavigne, conseillère 
G. Frenette, conseiller 
M. Larivière, conseillère 
J. Olivier, conseiller 
 
P. Fongemie, directeur général 
W. St-Laurent, greffière municipale 
M. Courtin, directrice des services administratifs et  
initiatives corporatives 
M.-A. Godin, directeur des services aux citoyens 
B. Seymour, … 
R. Doucet, trésorier 
 

Absents / Absentes :  
J.-G. Grant, maire suppléant 
C. Doucet, conseiller 
O. Dilhac, conseiller 
Annik Noël, conseillère 
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        2. DIRECTEUR GÉNÉRAL 
 
 
            2.1. Rue Grant 

Le directeur général mentionne au groupe qu’Environnement Canada confirme que le 
tuyau et les roches sont conformes dans la descente au bout de la rue Grant. 

Il explique les deux options possibles dans ce dossier : 

1. Réparer le tuyau, l’estimation s’avère à 12 000 $; cela pourrait compromettre, 
encore plus, l’accès actuel à la plage. 

2. Ne rien faire, pour l’instant. 

Le consensus des membres du conseil fut l’option 1. 

 
            2.2. Planification stratégique 2023-2027 - Valeurs - Vision - Mission 
 
 
Le Directeur général révise avec le groupe les énoncés des valeurs, visions et missions 
suggérés par M. Battah, à la suite de l’exercice de réflexion stratégique du 26 juin. 

Après discussion, les membres du conseil suggèrent quelques changements.  Une 
résolution sera ajoutée à la réunion ordinaire publique du 16 août pour approuver ce 
point. 

 
            2.3. Proposition d'une résolution - Dépenses des élus 

Le Directeur général fait le point sur les discussions lors de la rencontre du comité 
provisoire de Dépenses du conseil.   

Il révise les allocations proposées pour les indemnités et les remboursements des 
dépenses des élus. 

Il propose de ratifier une résolution lors de la réunion ordinaire publique du 16 août, pour 
permettre d’activer les remboursements avant la création de la politique. 

Les membres du conseil sont d'accord. 
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            2.4. Hockey Printemps 2024 
 
 

Le trésorier présente aux membres du conseil l’analyse des coûts relative au 
Hockey de printemps 2024. 

Les membres du conseil sont en accord avec l’information présentée.  La 
proposition sera envoyée aux deux groupes intéressés. 

 
            2.5. Rivière Nigadoo 

Le Directeur général mentionne que le comité des Bassins versants a signalé qu’il 
y a des véhicules qui traversent et/ou lavent leurs véhicules dans la rivière Nigadoo.  Il 
mentionne également que l’endroit en question appartient au ministère de Transport, mais 
pourrait compromettre la source d’eau potable, donc une demande sera faite pour installer 
des blocs de béton, pour bloquer l'accès. 

Il serait peut-être judicieux d’adopter un arrêté, sur les terrains privés, dans les 
proximités des bassins versants. 

 
            2.6. Routes désignées provinciales 

 
Le directeur des services aux citoyens fait le point sur les projets, en cours, des 
routes dans la municipalité.   

Il révise également l’offre de service pour le projet rue Landry et rue Jacques, 
secteur Beresford. 

Ce point sera ratifié lors de la prochaine réunion publique. 

                 
 
            2.7. Stations de pompage no. 2 et no. 5 – Beresford 

 
Madame Seymour quitte la salle pour discussion de ce point. 

Le directeur des services aux citoyens révise l’offre de service pour les stations de 
pompage no 2 et no 5, secteur Beresford. 
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Il informe le groupe que la municipalité a reçu l’approbation du financement pour 
ce projet.  Il mentionne également que ce projet nécessite l’achat de deux terrains. 

Le conseil Olivier demande d’avoir l’information visuelle, du projet. 

Ce point sera ratifié lors de la prochaine réunion publique. 

 
 
            2.8. Financement de la Fête nationale des Acadiens 
 

Le directeur mentionne au groupe que Patrimoine Canada n’alloue plus de 
subvention pour la fête nationale des Acadiens.  SNB demande aux municipalités 
d’envoyer une lettre à Patrimoine Canada, à cet effet. 

Une lettre sera préparée et signée par le maire. 

 
 
        3. POLITIQUES 
 
 
            3.1. Proposition de la politique - P2023-04 - Politique linguistique 
 
 Le directeur général révise la politique linguistique et fait le point sur les 
changements proposés. 

Ce point sera ratifié lors de la réunion ordinaire publique datée le 16 août. 

               
 3.2. Proposition de politique - P2023-05 -  Politique de cession des biens 
excédentaires 
 
Le directeur général révise la nouvelle politique de cession des biens 
excédentaires proposée. 

Ce point sera ratifié lors de la réunion ordinaire publique datée le 16 août. 

 
        4. ARRÊTÉS 
 
 
            4.1. Proposition de l'arrêté - 2023-05 - Arrêté sur la rémunération  
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des membres du conseil de la Municipalité de Belle-Baie 
 
 Le directeur général fait le point sur les changements proposés à cet arrêté.  

Ce fut le consensus des membres du conseil de faire la première lecture lors de la 
réunion ordinaire publique datée le 16 août. 

 
            4.2. Proposition de l'arrêté - 2023-06 - Arrêté concernant la direction 
générale de la Municipalité de Belle-Baie 

Le directeur général introduit le nouvel arrêté proposé concernant la direction 
générale.  Il mentionne que cet arrêté définit le plan de travail; les rôles et les 
responsabilités du DG. 

Cet arrêté fut développé en s’inspirant sur les municipalités semblables à celle de 
Belle-Baie. 

Ce point sera à l’ordre du jour pour la première lecture lors de la réunion ordinaire 
publique datée le 16 août.   

 
        5. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

La session fut levée à 20 h 13. 
  

 

X
Wanda St-Laurent
Greffière municipale

 


